

Continúa abierto Certamen de Ensayo Político

Toluca.- Con el objetivo de promover el análisis y la reflexión sobre temas político-electorales más relevantes del país, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) invita a la ciudadanía a participar en el XXVIII Certamen de Investigación y Ensayo Político. Esta convocatoria es una oportunidad para que personas estudiantes, académicas, investigadoras y docentes compartan sus perspectivas, contribuyendo así al desarrollo del conocimiento.

El IEEM busca fomentar la pluralidad de ideas y reconocer las aportaciones que, desde distintos enfoques, ofrezcan soluciones y propuestas innovadoras frente a los desafíos político-electorales actuales. A través de la participación de voces diversas, se busca enriquecer el análisis y la comprensión de la realidad político-electoral en México.

El certamen incluye tres categorías, las cuales son: Tesis de Posgrado; Tesis de Licenciatura y Ensayo Político.